

ELECCIONES CATALUÑA



REFERÉNDUM

1 DE OCTUBRE DE 2017

SITUACIÓN POLÍTICA



El 1 de octubre de 2017 los catalanes asistieron a las urnas para emitir su voto a favor o en contra de la independencia de la región.

El plebiscito que se celebró entre serios incidentes con la policía española, arrojó que un 90% de los sufragios (2.020.144) se inclinó por el "Sí", frente a 7,8% (176.566) que votó por el "No".

El presidente del gobierno catalán, Carles Puigdemont, dijo que el "Sí" a la independencia es mayoritario" y anunció que trasladará ahora los resultados al Parlamento de Cataluña "para que se implementen".

Tras los resultados de este domingo, distintas entidades sociales de Cataluña anunciaron la convocatoria de una huelga general en respaldo de la reivindicación de una república catalana independiente.

Esta votación podría llevar al país a una de sus peores crisis políticas, desde que terminara la dictadura del general Francisco Franco en 1975. El gobierno español se ha opuesto implacablemente a cualquier movimiento de ruptura en la región del noreste del país, y el máximo tribunal español declaró el referéndum como ilegal.

PARTICIPACIÓN ELECTORAL

2.262.424



de catalanes acudieron a las urnas este domingo para decidir si aceptaban o rechazaban la independencia de Cataluña de España.

¿QUÉ SE VOTA?

A partir de los resultados arrojados el domingo, el proceso independentista de Cataluña prevé la redacción de una nueva Constitución y las estructuras de un Estado independiente, como un tesoro público, Banco Central y un ejército.

RESULTADO ELECCIÓN

SI

90%

NO

7,8%